



## Oberschule SÄ¶gel erneut mit dem GÄ¼tesiegel â??Sportfreundliche Schuleâ?? gezeichnet

Der Oberschule SÄ¶gel ist auf Initiative der Sportlehrer JÄ¼rgen Dill und Uwe Hoormann erneut das GÄ¼tesiegel â??Sportfreundliche Schuleâ?? fÄ¼r weitere drei Jahre verliehen worden. Im Rahmen der Siegerehrung beim FuÃ?ballturnier der Klassen 5 und 6 Ã¼berreichten Hans Sedlatschek vom Kreissportbund und Hans Kirberg als Fachberater fÄ¼r den Schulsport das Zertifikat. Erster Samtgemeinderat Hans Nowak sagte: â??Als SchultrÄ¤ger sind wir stolz, dass die Oberschule mit so viel Ehrgeiz den Titel verteidigt hat. Ich bin Ã¼berzeugt, dass die Schule den Anspruch ,Sportfreundliche Schuleâ?? auch zukÄ¼nftig durch ihre umfangreichen und vielfÄ¤ltigen Angebote umsetzen wird.â?? Es sei erstaunlich, mit welcher Begeisterung die SchÄ¼ler an den sportlichen Angeboten teilnÄ¤hmen, die neben den regulÄ¤ren Sportstunden stattfÄ¤nden, so Schulleiterin Maria Lau. Und dies stellte sogleich eine Tanz-AG unter der Leitung von Anke Schepers unter Beweis. Ebenso lockerte eine Gruppe mit Jungen aus der 5. Klasse das Rahmenprogramm auf, die mit ihrem Tanz zum Titel â??War Machineâ?? von AC/DC begeisterten.

Foto: Oberschule